



杉の子

令和5年7月21日(金)

見附市杉澤町3561番地

TEL 0258-62-0314

<http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/~mdaini/>

教育目標「学びを高める子ども」



「子どもたちが作り上げてきた伝統」

校長 下村 芳明



【左】玄関前の朝顔のアーチの中の全校児童32名。

【右の2枚】縦割り班で考えた「スマイル」と「不思議なスイカ」を模したデザイン花壇。

お花クラブ(地域のボランティアの皆様)にお手伝いをいただきながら、子どもたちが育てている花たちです。

子どもたちが作り上げてきた見附第二小学校の伝統として①「仲が良い」②「何事にも前向きに取り組む」③「しっかり話を聞く」④「喜んで働く」があります。今回は、③「しっかり話を聞く」について紹介します。

7月7日の朝、体育館で全校朝会の準備をしていると、早く来た2年生の児童が私に「今月の目標は何ですか?」と話しかけてきました。私は、毎月全校朝会で「どんな学校を目指したいか」行事に合わせて話をしています。それをその児童が覚えていてくれたことがたいへんうれしく感じました。おそらく担任が朝会後、教室で再度、私の話をかみ砕いて説明をしてくれているのでしょうか。ありがとうございます。

続いて、その日の休み時間に廊下で3年生の児童が、「校長先生、夢、努力ですよね。」と話しかけてきました。これは、昨年度から、全校朝会でほぼ毎回話してきた言葉です。印象に残っているだけでもうれしいことです。また、「夢は紙に書いてはっておきましょう。」と話しています。実行できていればなおうれしいです。

もう一つ、その日の放課後、職員室での何気ない会話の中で担任から、6年生の児童が「(下

級生を)甘やかしているかも。」と言っていたということを聞きました。それは、私がこの日の朝会の中で「見附第二小学校の伝統として『仲が良い』があります。上の学年が下の学年に優しく接してあげています。しかし、下の学年がやれることまでやっているとしたら、それは甘やかしているだけです。やることはできるだけやらせてください。」この投げかけに対し、しっかり自分の事として受け止め、自分の行動を振り返ってくれているのです。とてもうれしく思いました。また、担任がこの言葉を聞き逃さない感性をもっていることもさすがだと思いました。

このように、しっかり話を聞き、受け止め、よりよい自分を作ろうとしている子どもたちです。これからも全力で支援していきます。

今日、1学期の終業式を迎えました。今、1学期を振り返ってみると、一人一人の努力の足跡がいくつも見られ、成長を感じます。また、行事はほぼ計画通りに行うことができました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力のお陰です。ありがとうございました。

一人一人が思い出に残る、楽しい充実した夏休みとなることを願っています。



7月 第二小点描アラカルト

7月1日 「一日学習参観・見附第二小の教育を語る会 in 夏」 特集

1・2年PTA行事 コマづくり



1～5限の「学習参観」では、おうちの方々が見守る中、どの学級の子どもたちも、熱心に学習に取り組んでいました。1・2年生は、3・4限に親子で「コマづくり」に挑戦しました。お招きした講師から、ペットボトルのキャップや竹串を使った楽しく遊べるコマの作り方を教えていただきました。子どもたちは、コマがよく回るように、竹串の長さを変えたり、回し方を工夫したりするなど、熱中していました。

学 習 参 観



教育を語る会 in 夏



昼食後、「見附第二小の教育を語る会 in 夏」を開催しました。夏休みの学習や生活、ラジオ体操などについてのお話をさせていただきました。その後、スクールカウンセラーの寺島幸優様から、「親も子どももラクになる 子育てのヒミツ」をテーマにお話をいただきました。

5限は、学習参観と並行して、PTA保健体育部主催の「救急法講習会」を、見附消防署から講師をお招きして行いました。臨海教室（7／26）の監視の際等に参考になる内容でした。暑い中でしたが、受講していただきありがとうございました。



救急法講習会



防犯連絡協議会



7月12日に防犯連絡協議会総会がありました。委員の皆様方から、「子どもたちが不審者に遭遇したときは、子ども110番の家だけでなく、近くの家に助けを求める」とのお話をいただき、学校でも話をしました。地域の皆様、もしもの場合は、保護していただきますようよろしくお願ひいたします。



主な行事予定

21日（金）1学期終業式
お花フェスティバル（～7／28）
26日（水）臨海教室
29日（金）みつば3校自然教室（5年）
わくわく体験塾（すぎさわ太鼓）



28日（月）2学期始業式
授業4時間給食後下校
29日（火）ALT
31日（木）委員会